

須木中だより

第2号 平成30年5月9日発行

くんふう こいのぼり
薫風・鯉幟



陰暦5月の異称が皐月。

夏めく季節です。梢をわたる風は、頬に気持ちよく、緑の匂いを運んできます。

初夏の南風を薫風といいます。まさに、須木中学校の風、さわやかな風です。

風に泳ぐ鯉幟があちこちで見られます。保護者や家族の方のどんな願いがこもっているのでしょうか。

学校では、先月のPTA総会のあいさつでもお話いたしました。次のように今年度、学校を経営していきます。

平成30年度学校経営方針

学校経営ビジョン

「あいさつ」、「立腰」、「規律」、「ボランティア」、「組織（チームワーク）」の四つを土台とし、学校・家庭・地域が一体となった須木ならではの特色ある教育を推進していきます。



(達成感) (成就感) (連帯感)

「知」の目標…【自ら考える】

- 学習指導の工夫・改善と学力向上

「徳」の目標…【自他を尊重する】

- 郷土を愛し他人を思いやる心の育成

「体」の目標…【自ら鍛える】

- 基礎体力・運動能力の向上と健康・安全に対する意識の高揚

「食」の目標…【自ら関わる】

- 食育の重要性を意識させる教育の充実

全教育活動を通じて、「やればできる」という、『自信』と『誇り』と『意欲』を育てます。

平成30年度 いいスタートがきれました

新学期がスタートして、1ヵ月が過ぎましたが、子どもたちも学習・生徒会活動さらに、部活動に一生懸命取り組んでいます。

『朝のボランティア』や『無言清掃』は本校の伝統の一つとしてこれからも守り育ててくれることを期待します。

PTA総会、無事に終了 ありがとうございました。



《PTA活動へのご協力をお願いします》

5/15(火)には、第1回のPTA運営委員会を開催します。

子どもたちのために一緒に活動し、有意義な1年であってほしいと願っています。

皆様のお力添えを力をよろしく願いいたします。また、「家庭教育学級」も今月末に開級式を予定しております。たくさんの参加をお願いいたします。

お知らせ

3月30日(金)に平成4年度卒業生の代表5名の方々が来校され、厄払い記念として金一封をいただきました。今後、教育活動推進において、役立てていきたいと思えます。本当にありがとうございました。

